
 

 

 

 

 

米沢に行ってきました！～校外学習～ 

 ５月２２日（水）、天候にも恵まれ、楽しく校外学習に行ってくることができました。皆が集合

時間に余裕をもって集まることができたので、朝の出発が予定より早くでき、FWも少し早く開

始することができました。FWでは、各班ごとの計画で協力して行動することができました。日

中は気温も上がり、かき氷やソフトクリームなどを食べる姿も見られました。食べるのに夢中に

なり、集合時間に遅れてしまい注意を受けてしまった人も見られましたが、事故や体調不良もな

く学習してこれたことは良かったです。今回の反省を今後の生活に生かしていきたいと思いま

す。 

現在、FWで学んだことを個人新聞にまとめています。完成したものは、７月の学年懇談会の

折にご覧いただけるよう、学年フロアに掲示したいと思いますので、楽しみにしていただけたら

と思います。 
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文責 

遠藤 小織 

 稽照殿で兜（かぶと）・鎧（よろい）・刀を見

て歴史を感じました。また、旧米沢高等工業学

校で昔のテレビやカメラを見て、作った人はす

ごいと思いました。途中、迷子になって焦りま

した。           髙橋 碧希さん 

 私たちの班は、東源寺にバスで行きました。

東源寺には五百体もの仏像がいて、皆少しずつ

顔が違っていて見てて楽しかったです。しか

し、帰りの集合時間に間に合わなかったことが

あったので、今後気を付けていきたいです。 

実沢 杏さん 

「為せば成る」上杉鷹山公と一緒に！ 

１班 

２班 
３班 

４班 

５班 

６班 



支部中体連総合大会！ 
 

６月５、６日の２日間にわたって 

支部中体連総合大会が行われます。 

１年生の中にも選手として参加する人たちがい

ます。３１日に壮行会も行われました。今まで

練習してきたことをすべて出し、県北中の代表

として最後まであきらめずにプレーしてきてほ

しいと思います。多くは応援としての参加にな

りますが、選手が力を発揮できるよう、自分の

役割を果たすとともに、授業の延長の活動であ

ることを忘れずに、しっかりとした態度で参加

してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月３日（月）は衣替えです。５月２４日

（金）より移行期間でしたので、すでに夏服に

なっている生徒もおりますが、名札を付け忘れ

がちですので、ご家庭でもご確認いただけると

幸いです。なお、本校の「服装のきまり」につ

いては、お子さんがお持ちの「柏葉 

ファイル」の生活の手引きをご覧 

ください。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 ３日（月） 

1 月１  

2 月２  

3 月３  

4 月４  

5 月５  

6 月６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

６月 ４日（火） 

1 火１  

2 火２  

3 火３  

4 火４  

5 火５  

6 火６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

６月 ５日（水） 

1 特別  

2 特別  

3 特別  

4 特別  

5   

6   

短縮時程 給食なし 簡単清掃 部活あり 

６月 ７日（金） 

1 金１  

2 金２  

3 金３  

4 金４  

5 金５  

6   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

６月 ６日（木） 

1 特別  

2 特別  

3 特別  

4 特別  

5   

6   

短縮時程 給食なし 簡単清掃 部活あり 

・衣替え 

・完全下校１８：００ 

第９週 行事予定 

・完全下校１８：００ 

・完全下校１５：１０ 

・支部中体連総合大会 

・下校（部活のない生徒）１２：２０ 

・下校目安（部活のある生徒） 

１５：１５ 

 大会の目標や目標達成のために頑張ってい

ることは２つあります。１つ目は、サーブ

をしっかりと打つことで、２つ目は、相手

のサーブを打ち返すことです。 

        卓球部 髙橋 蒼河さん 

 自分に今できることを全力でやって、練

習にもあきらめないで取り組みたいと思い

ます。特にサーブは練習してうまく入るよ

うにしたいです。 

ソフトテニス部  岡崎 悠稀人さん 

・支部中体連総合大会 

・下校（部活のない生徒）１２：２０ 

・下校目安（部活のある生徒） 

１５：１５ 

 

 私は、中体連に向けて部活でダブルスの練習をして

います！！ダブルスは、シングルスと違ってたくさん

動くので、動きが追い付かなくなってしまうのがすご

く難しいです！ですが、チームを組んでいる仲間と一

緒に練習をがんばり、結果につなげていきたいです。 

卓球部  髙橋 里菜さん 


